

## Pourquoi un bac S ? - 1/1

**Il faut faire un bac scientifique, prendre l'allemand si on est un bon élève. Depuis des années, c'est ce qui se dit, mais pourquoi tant de préjugés ?**

Les préjugés comme quoi il faut faire tel bac, apprendre telle langue sont toujours présents que l'on soit au collège, lycée ou dans les études supérieures.

Au collège, on entend depuis je ne sais combien de temps, qu'il faut prendre l'allemand plutôt que l'espagnol, parce que soit disant ce sont les moins bons élèves qui choisissent l'espagnol, à cause de la facilité de la langue et de la ressemblance avec le français. Alors, certes, c'était vrai avant, à l'époque de nos parents, de nos grands-parents mais maintenant il y a autant de bons élèves en espagnol qu'en allemand. Et de toute façon, que l'on apprenne l'une des deux langues, ce sera bénéfique pour les études, pour l'avenir ! Et une langue, si on en a la volonté et la détermination, ça s'apprend à tout moment.

Passons maintenant au lycée. Depuis des années, certains profs et parents recommandent de faire un bac scientifique plutôt qu'un autre général (littéraire ou économique et social). Parce que ce bac "ouvre toutes les portes" pour les études supérieures. Injustement avec un bac s on peut faire une classe prépa littéraire alors qu'avec un bac l'on ne peut pas faire une classe prépa scientifique. Pourquoi ? Pourquoi parce qu'on a fait un bac s, on aurait le droit, la possibilité de rentrer partout ? Soit disant que ce dernier est beaucoup plus difficile, il l'est certainement; mais les deux autres bacs généraux le sont aussi. Pas de la même façon, c'est sûr. Mais, qui dit que rédiger une dissertation est plus facile que résoudre un problème de géométrie dans l'espace ? Les deux sont complexes mais différemment. Alors, c'est vrai qu'avec le bac s on peut (presque) tout faire mais il ne faut pas dire qu'il est plus compliqué !

Si on aime les sciences, l'abstrait, la logique... alors oui, ce'st un bac s qu'il faut faire, mais au contraire si on préfère écrire, étudier le comportement des hommes en société, parler plusieurs langues... ce sont des bacs l'ou es qu'il faut choisir.

Je n'ai pas fait cet article pour "dénigrer" le bac s, je l'ai fait pour que l'on arrête les préjugés, pour que l'on arrête de dire que ceux qui vont en l'sont nuls en maths; que ceux qui vont en es sont à la fois nuls en maths et en français. Parce que ce sont deux choses que j'entends régulièrement. En revanche quand un élève va en s, on ne se demande pas s'il est nul en français, on se dit simplement que c'est un élève bon partout.

Je pense que chacun doit choisir son bac en fonction de ses goûts, des études envisagées et bien sûr de ses capacités mais pas en fonction des "on dit que" !